



## INICIA PARLAMENTO ABIERTO PARA ANALIZAR EL PRESUPUESTO DE EGRESOS 2025

La presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, la Diputada Merilyn Gómez Pozo, inauguró los trabajos del Parlamento Abierto para el análisis del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2025. Durante su mensaje, destacó que este ejercicio incluyente permitirá escuchar a especialistas y ciudadanos, garantizando que las decisiones presupuestarias reflejen las verdaderas necesidades de la nación.

"Sin lugar a dudas, esta es una de las responsabilidades más importantes que tenemos como legisladores. El Presupuesto de Egresos de la Federación es una herramienta clave para atender los retos que enfrenta nuestro país, y el Parlamento Abierto es un espacio ideal para enriquecer su discusión", señaló la diputada Gómez Pozo.

La presidenta explicó que durante esta semana se trabajará en seis mesas de diálogo, donde expertos en temas fiscales, financieros y de gasto público compartirán su visión sobre cómo construir un presupuesto que responda a las prioridades de la ciudadanía. Además, reiteró el compromiso de la Comisión con una discusión transparente y de altura.

https://lineapolitica.com/inicia-parlamento-abierto-para-analizar-el-presupuesto-de-egresos-2025/